
Храм в честь Смоленской иконы Божией Матери
 г. Сухиничи



О школе

Трудами, ныне почетного настоятеля, протоиерея Николая Казакова в январе 1999 
года была открыта Воскресная школа, в которой месяц спустя стал действовать 
хоровой класс. Воскресная школа трехгодичная, при ней имеется большая 
библиотека, ауди- и видео-фонды. 
В нашей Воскресной школе преподают педагоги с высокой профессиональной 
квалификацией и большим опытом работы.

Будем так наставлять наших 
детей, чтобы предпочитали 
добродетель всему другому…

Свт. Иоанн Златоуст



Главным принципом, по которому Воскресная 
школа осуществляет педагогическую 
деятельность, является Иисус Христос.

Я есмь путь и истина и 
жизнь…(Ин. 14:6)



Главной целью воскресной школы является  помочь 
маленькому человеку  вступить на путь богопознания.

В программе школы используются следующие методы: 

•Знакомство детей с жизнью и учением Иисуса Христа;

•Передача опыта молитвы;

•Разъяснение детям смысла литургической жизни;

•Развитие  интеллектуальных и творческих способностей.



•Классные занятия – дети изучают основы христианской 
веры, занимаются рукоделием, рисуют и поют. Занятия 
проходят в формате общения.

Воскресная школа использует 
следующие формы работы с детьми:



• Беседы со священниками
Детям, по своему устроению, очень важно личностное общение с 
лицами духовного сана. Поэтому в нашей школе регулярно происходят 
подобные встречи.



• Социальное служение
В нашей школе очень развито социальное служение, которое является 
одной из практик веры. Наши дети: 
• Ездят в дома престарелых и посещают больных;
• Участвуют в помощи многодетным семьям;
• Участвуют в волонтерстве. 



• Совместные мероприятия с 
общеобразовательными школами



Перспективные направления
 

По моему скромному мнению, нашему приходу в развитии 
молодежной миссионерской деятельности не хватает 
работы с молодыми людьми 15+.

Наш город является крайне не популярным для подростков 
данного возраста и молодых людей в целом. Город не 
большой, работы мало. Молодые люди, как правило, 
уезжают учиться в областной центр, а тех что остаются, 
очень редко приходится видеть в стенах храма.



Благодарю за внимание


